FORUM SUP' DES FORMATIONS 2023

LE STAND DU LYCÉE DE VINCENDO

Les étudiants de première année du BTS GPME sont arrivés tôt pour préparer le stand.

De 7h30 à 12h nous nous sommes relayés pour assurer la présentation auprès des lycéens.







Cette journée a permis aux étudiants de prendre confiance en eux et d'échanger sur leur parcours avec un public extérieur.

L'occasion pour nous de mettre en oeuvre nos apprentissages au service de la communication avec des lycéens.

Au programme: distribution de flyers, démarchage, conseils...

Un bilan très positif: on a pu constater que les lycéens étaient très intéressés par notre formation. Cela a permis à certains de confirmer leur choix d'orientation et à d'autres d'envisager de postuler.